

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Melalui kegiatan Kerja Profesi yang merupakan mata kuliah wajib bagi mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya yang Praktikan lakukan di Hyde Living, Praktikan dapat secara langsung menerapkan ilmu-ilmu yang telah didapat selama di perkuliahan. Namun tidak menutup kemungkinan bagi Praktikan untuk mendapat pengalaman serta ilmu-ilmu kearsitekturan baru yang didapat dari Hyde Living. Kegiatan Kerja Profesi yang dilaksanakan selama tiga bulan, Praktikan dapat merasakan berbagai pengalaman baru termasuk merasakan dunia kerja secara nyata sebelum benar-benar memasuki dunia kerja. Sehingga bukan hanya ilmu dalam bidang kerja arsitektur namun juga mendapatkan ilmu-ilmu dan nilai-nilai sosial yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam pelaksanaan kerja dengan sistem yang digunakan oleh Hyde Living, yaitu dengan penggunaan desainer yang berasal dari eksternal perusahaan, mungkin dapat dibenahi. Dikarenakan pada dasarnya profesi desainer atau yang masuk ke dalam industri kreatif merupakan profesi yang desain/kreativitasnya dapat dipatenkan juga harus dipertanggung jawabkan olehnya. Sehingga dalam proses hingga akhir desain memerlukan sertifikat atau surat terikat yang menyatakan bahwa orang tersebut memenuhi syarat yang sudah menjadi standar.

Walaupun dalam pelaksanaan sistem kerja dengan bantuan desainer dari luar perusahaan yang dirasakan oleh Praktikan, cukup membuat pekerjaan lebih praktis. Pekerjaan juga jadi tidak begitu banyak dan lebih cepat serta dapat menjalankan proyek 2x lebih banyak dari perusahaan jasa desain interior yang menggunakan desainer dari dalam perusahaan.

4.2 Saran

Selama menjalani kegiatan Kerja Profesi selama tiga bulan, Praktikan mengalami serta mendapat pengalaman baru dan ilmu yang belum pernah didapat sebelumnya di bangku perkuliahan. Serta gambaran nyata mengenai dunia kerja. Melalui pengalaman yang Praktikan dapatkan dari kegiatan Kerja Profesi, Praktikan memiliki beberapa saran yang dapat

disampaikan baik untuk calon praktikan, untuk Universitas Pembangunan Jaya, serta untuk Hyde Living.

4.2.1 **Saran untuk Calon Praktikan**

Saran pertama ditujukan bagi mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya yang akan menjalankan kegiatan Kerja Profesi. Selama menjalankan dan pelaksanaan kerja profesi, tentu banyak hal bermanfaat dan ilmu baru yang didapatkan oleh kita selaku peserta magang pada perusahaan. Hal-hal yang baik dan bermanfaat tersebut dapat digunakan untuk bekal anda kedepannya dalam menjalani kehidupan. Dibalik hal baik tersebut, tentu terdapat proses untuk melewatinya. Proses tersebut tidaklah selamanya mudah, pastinya terdapat kendala yang akan dihadapi.

Saat menyelesaikan tugas yang diberikan kepada kita sebagai bagian dari perusahaan tersebut, kita tidak boleh lupa bahwa kita terhubung dengan perusahaan, karyawan, serta kliennya. Oleh karena itu, ketika menyelesaikan suatu tugas, Anda harus berusaha sebaik mungkin dan menyerahkannya tepat waktu. Saat melaksanakan tugas yang diberikan, Anda perlu disiplin dengan waktu agar dapat menyelesaikannya dengan baik. Baik pada saat melaksanakan Kerja Profesi, antar rekan *intern* dalam perusahaan, antara arsitek dengan seluruh karyawan perusahaan, terutama pada saat mengerjakan proyek, agar proyek yang dikerjakan dapat terselesaikan dengan baik dan tepat, komunikasi menjadi hal yang sangat penting. Selain itu, jika memungkinkan, yang terbaik adalah mempelajari terlebih dahulu apa saja yang mungkin akan digunakan dalam implementasi sebelum melakukan Kerja Profesi apa pun. Misalnya, jika Anda ingin bekerja secara profesional di perusahaan konsultan arsitektur, Anda harus lebih mengenal perangkat lunak umum dalam bidang Arsitektur seperti AutoCad dan SketchUp.

4.2.2 Saran untuk Universitas Pembangunan Jaya

Selanjutnya, saran untuk Universitas Pembangunan Jaya yakni selama penugasan mata kuliah, terutama Mata Kuliah Perancangan. Gambar kerja yang merupakan hasil akhir dan ilmu dasar yang harus dimiliki oleh seorang arsitek, dalam zaman yang sekarang serba digital, sebaiknya mulai saat ini untuk lebih menekankan dan mewajibkan penggunaan *software* AutoCAD untuk luaran tugas sejak Perancangan Arsitektur I. Serta mulai memaparkan dan mengajarkan penggunaan *software* yang wajib dikuasai oleh seorang arsitek sejak semester I. Dengan begitu harapannya mahasiswa yang akan melakukan Kerja Profesi sudah terbiasa dalam mengoperasikannya. Kemudian, mungkin juga dapat ditambahkan materi perkuliahan mengenai gambar kerja. Seperti apa saja yang harus ada di dalamnya serta detil-detil lainnya sehingga mahasiswa mengerti cara membaca gambar kerja secara nyata. Mata Kuliah Kerja Profesi ini diharapkan dapat terus berlanjut di masa mendatang, karena sangat berguna bagi mahasiswa untuk mempersiapkan diri dan menambah pengalaman bagi mahasiswa yang sebentar lagi akan memasuki dunia kerja. Selain itu, Anda dapat memasukkannya ke dalam *Curriculum vitae* (CV) mahasiswa.

4.2.3 Saran untuk Hyde Living

Saran praktikan untuk Hyde Living yaitu diharapkan dapat terus menjalin kerjasama dengan Universitas Pembangunan Jaya untuk kedepannya dan diharapkan bersedia kembali untuk menerima mahasiswa/i Prodi Arsitektur Universitas Pembangunan Jaya sebagai *intern* pada perusahaan, khususnya untuk pelaksanaan Kerja Profesi.